

Liebe Freunde von ENR social projects!

Nun ist es fast ein Jahr her, dass wir unsere letzte Gruppe herzkranker Kindern nach Bangalore, Indien, zu den benötigten Herzoperationen begleiten durften. Dies war unsere Gruppe 57 und wir konnten in dieser Gruppe zehn Operationen erfolgreich durchführen.

Es war uns dann noch möglich, im Februar 2020 die Gruppe 58 vorzubereiten und durchzuführen. In dieser Gruppe fuhren 15 junge Patienten nach Bangalore und 12 davon wurden mit Erfolg operiert. Bei den drei anderen jungen Patienten war eine OP entweder nicht notwendig oder sie kommen zu einem späteren Zeitpunkt noch einmal nach Bangalore. Dies entscheidet „unser“ Herzspezialist vor Ort nach der ersten Untersuchung. Diese Gruppe 58 konnte ich wegen einer Verletzung nicht in Indien selbst begleiten. Eine Woche später kam der Corona-Lockdown - wahrscheinlich würde ich sonst noch heute in Indien sitzen.

Unsere Gruppe 58 – Februar 2020
58. Group of Patients

February 2020


Die aktuelle Situation in Indien

Sie haben sicherlich der Presse entnehmen können, dass auch Indien sehr stark von der Corona-Pandemie betroffen ist. Die Auswirkungen sind dramatisch und erschreckend, die Krankenhäuser überfüllt mit Corona-Patienten. Die in den Medien genannten Coronazahlen kann man nur als Schätzung nehmen; in einem so großen Land wie Indien ist ein verlässlicher Überblick schwer zu finden. Nichtsdestotrotz versuchen wir weiter zu helfen: zwar dürfen wir nicht mehr wie gewohnt Patientengruppen von 10 bis 15 Kindern samt Familienangehörigen nach Bangalore bringen. Aber wir haben uns mit dem Krankenhaus und vor allem mit „unserem“ Dr. Joseph Xavier, dem Herzchirurgen, darauf geeinigt, dass wir zwei bis drei Kinder, die eine dringend notwendige Herz-Operation benötigen, samt Familien aus dem gleichen Ort ins Columbia Asia Hospital bringen können. Wenn die Familien anreisen, müssen sie zunächst für zehn Tage in Quarantäne, bevor sie das Krankenhaus betreten dürfen. Dann wird auch ein Coronatest durchgeführt. Die Herzoperationen können wegen den mangelnden Betten auf der Intensivstation nur in Absprache mit dem Krankenhaus durchgeführt werden. Selbst dringende Eingriffe und auch Notfälle sind schwierig zu managen. Die Hilfe für die schwer herzkranken Kinder und die betroffenen Eltern ist enorm wichtig, auch in Corona-Zeiten.

Seit November sind drei Kinder in Bangalore und warten auf ihre Herzoperation:



Sairam - 9 Monate



Aryansh – 9 Monate



Riyansh – 18 Monate

Sternstunden-Adventskalender 2020

Auch in diesem Jahr ist die ENR wieder beim Sternstunden-Adventskalender dabei. Das Bayerische Fernsehen hat uns die voraussichtlichen Ausstrahlungszeiten für unser Kalendertürchen des diesjährigen Sternstunden-Adventskalender mitgeteilt.

Dienstag, 22. Dezember 2020
 um 06:29, 08:25, 15:58, 18:28 und 19:58 Uhr

Falls Sie unseren Adventskalender „verpassen“ sollten, können Sie sich den Beitrag auch später noch anschauen. Sie werden ihn auf der Webseite <https://www.sternstunden.de/> finden. Dort einfach Adventskalender 2020 suchen und das Kalendertürchen (22) anklicken.

Ein kurzer Blick auf unsere Projekte in Sri Lanka:

Auch Sri Lanka ist von der Pandemie betroffen, aber nicht so schwer wie Indien oder andere asiatische Länder. Wir versorgen dort das christlich geführte Waisenhaus Don Bosco in Maggona, das für etwa 60 bis 70 Kinder ein Heim und eine Heimat ist, mit Lebensmitteln. Zudem haben wir in diesem Jahr Milchkühe angeschafft, damit die Kinder täglich gut und ausreichend versorgt werden können.



Für die St. Vinzent Technical School (ebenfalls in Maggona, Sri Lanka), in der 40 Jugendliche ein Handwerk (Elektrik, Motortechnik, Schweißen) erlernen, finanzieren wir das Gehalt der Ausbilder und unterstützen mit regelmäßigen Zahlungen für Lebensmittel. Ebenso kommen wir für eine Tagesmutter zur Betreuung der Jugendlichen auf sowie für die Durchführung von Englischunterricht zweimal in der Woche. Dies gibt den Jugendlichen emotionalen Halt und eine echte Perspektive.



Helfen Sie uns gerade in diesem besonderen Jahr mit Ihrer Spende! Unsere Kontodaten finden Sie hier:

ENR social projects GmbH – Stadtsparkasse München
IBAN. DE98701500000000575555, **SWIFT.** SSKMDEMXXX

Ihre Spende wird 1:1 direkt in unsere Projekte fließen. Es werden keine Verwaltungskosten damit bezahlt. Wir helfen ausschließlich bedürftigen Kindern damit. Das garantieren wir!

Wir wünschen Ihnen eine gesegnete, friedvolle Vorweihnachtszeit und einen gesunden und glücklichen Start in das Jahr 2021.

Herzlichst!

Das ENR-Team - ENR social projects



Norbert Reithmann



Father Chinnappan



Edith Reithmann



Sister Rita